

Ich weiß ehrlich gesagt schon gar nicht mehr, wie ich an den Film gekommen bin. Vermutlich habe ich ihn mal gekauft, wann weiß ich nicht mehr. Belichtet noch im Jahr 2016, muss auch irgendwie im Sommer gewesen sein. Also habe ich ihn mit meiner Nikon FE2 und dem 50mm f1.8 Nikkor Pancake gemacht. Entwickeln und scannen hat MeinFilmLab.de gemacht. Dann habe ich den Film auf der Festplatte abgelegt und vergessen. Gerade beim Suchen nach einem bestimmten Bild, bin ich auf den Film gestoßen und habe gedacht, dass ich die Ergebnisse mal zeige.

Der Film wäre jetzt so nichts für jeden Tag. Recht grobkörnig, leicht unscharf und die Farben sind halt gewöhnungsbedürftig. Aber als Experiment zwischendurch sicherlich mal eine nette Abwechselung. Aber schaut halt selbst...